COMMUNIQUE DE PRESSE



Paris, le 9 juillet 2019

la CFE-CGC signe le nouvel accord cadre mondial de Renault « Construire ensemble le monde du travail au sein du Groupe Renault »

Le 9 juillet 2019, la CFE-CGC signe le nouvel accord cadre mondial de Renault « Construire ensemble le monde du Travail au sein du Groupe Renault ».

Cet accord, de portée mondiale et pour l'ensemble des filiales du Groupe porte sur :

- Un dialogue sur l'évolution du monde du travail,
- Un système de management collaboratif,
- Un engagement durable pour l'inclusion,
- Un équilibre des temps de vie,
- L'adaptation du cadre de travail.

Résolument tourné vers l'avenir, cet accord est le premier de ce type dans le monde et la CFE-CGC est fière d'y avoir contribué, de l'avoir signé et désormais, de le porter pour les salariés du Groupe Renault. »

Contact presse

Eric Vidal

Référent automobile CFE-CGC Métallurgie

06 89 75 71 99

Anne-Catherine Cudennec

06 78 55 64 39